

# CAP de Arroz Barato, abandonado y destruido

Líderes comunales y vecinos piden intervención para este centro hospitalario, porque en la entrada tiene aguas empozadas, basureros y su fachada está deteriorada.



Así luce la entrada del centro hospitalario del barrio Arroz Barato, en el suroccidente de la ciudad, al cual acuden miles de cartageneros. //Julio Castaño - El Universal.



**NÉSTOR CASTELLAR ACOSTA**  
21 de agosto de 2020 12:00 AM

@ncastellar44



Para poder acceder a los servicios médicos, los usuarios del CAP de Arroz Barato deben sortear inusuales obstáculos como unos enormes charcos de agua en las afueras y basuras regadas.

(LEA: VIDEO: PELEAS POR EL ESPACIO PÚBLICO EN CARTAGENA. ¿QUIÉN CONTROLA?).

Son más de 35 mil ciudadanos los que se benefician de estos servicios, pues el CAP atiende a los residentes de todos los barrios de la zona como Policarpa, Membrillal, Henequén, Albornoz, Puerta de Hierro, Villa Hermosa, Nelson Mandela y hasta Pasacaballos. Sin embargo, los líderes comunales de estos sectores afirman que la prestación del servicio allí no es la ideal, no tanto por la calidad de los profesionales de la salud, sino por la falta de equipos médicos y principalmente porque la infraestructura está en malas condiciones.

Los denunciantes señalan que la fachada del hospital está destruida, las paredes no tienen pintura, no hay bombillos que iluminen las noches. Incluso, el letrero que en letras grandes tenía el nombre del establecimiento, se cayó hace varios años y nunca más fue restaurado.

(Lea: Ondas del este provocan lluvias en Cartagena y el Caribe).

### Piden ser atendidos

"Hace más de 10 años el CAP recibió unos insumos donados por Reficar y la Fundación Mamonal, pero jamás los vimos. Había una máquina de rayos X que se llevaron para otro hospital y nadie dijo nada, ni siquiera hubo una investigación. La atención es precaria, cerraron la sala de parto, no funciona la sala de operaciones de baja complejidad. Este hospital está abandonado, está destartado. En las afueras hay barro, los avisos se cayeron y las noches son oscuras porque no hay bombillos", señaló Pedro Baldovino, presidente de la Junta de Acción Comunal de Arroz Barato.

Otro reclamo de la comunidad es que no hay un sitio de espera en la terraza del CAP para familiares de pacientes, ya que los muros que la gente usaba para sentarse se desmoronaron.



Autorizados planes pilotos para restaurantes e iglesias en Cartagena



Cartagena registra 65 nuevos positivos y dos muertes por COVID-19

Este hospital fue inaugurado en diciembre del año 2011 y desde entonces, según los vecinos, quedó en el olvido para las autoridades.

Recientemente, estos mismos vecinos se opusieron a que fuera utilizado por el Distrito para recibir y tratar a los pacientes COVID de otros centros hospitalarios. "Lo que necesitamos es que la Alcaldía, la ESE y todas las autoridades competentes echen una mirada para Arroz Barato y evidencien las condiciones en que se encuentra este CAP. Necesita ser intervenido, las familiares aledañas lo van a agradecer", finalizó Baldovino.

### Afirman que habrá una intervención

Desde la ESE Hospital Local Cartagena de Indias señalaron que el aislamiento obligatorio generó retrasos y dificultades en el desplazamiento, adquisición y mejoras en ciertos programas que hay para la infraestructura del Hospital de Arroz Barato por mantenimiento hospitalario. De igual forma, precisaron que hubo inconvenientes con la pavimentación de la vía principal del barrio, ya que los constructores al parecer no tuvieron en cuenta los antejardines de los edificios adyacentes a la vía.

"El CAP fue afectado notablemente por la pavimentación de la calle, cuya área exterior tales como antejardines, parqueaderos y corredor lateral quedaron bajo el nivel de la vía, trayendo como consecuencia que se represen las aguas, afectando el área externa del hospital y sobre todo la circulación de las personas. La ESE tiene previsto a través de los rubros de mantenimiento hospitalarios realizarle unas mejoras a la infraestructura del hospital, la cual está en etapa pre contractual. Se realizarán las obras necesarias para nivelar y pavimentar el acceso y el callejón lateral como también mejorar la fachada. En cuanto a la iluminación, será solucionada a través del área de mantenimiento en el menor tiempo posible", dijo la ESE.

### TEMAS

ESE CARTAGENA DE INDIAS VÍA ARROZ BARATO AGUAS RESIDUALES CAP DE ARROZ BARATO DETERIORO

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### Más Leído

- ago 21 - 11:03 Distrito sí tendrá participación en proceso penal contra Aquarela
- ago 21 - 10:30 En estos dos megacolegios de Cartagena reinician las obras
- ago 21 - 14:07 UNGRD responde por demora en operación de motobomba para El Laguito
- ago 21 - 14:00 Pese a rumores, EPM sí operará en la Costa desde el 30 de septiembre
- ago 21 - 12:53 Conductores son capacitados por el DATT en atención al usuario

### MULTIMEDIA

